



SQM y LG Energy Solution anuncian nuevo contrato de largo plazo para suministrar productos refinados de litio

Santiago, Chile. 5 de julio de 2023.- Sociedad Química y Minera de Chile S.A. (SQM) (NYSE: SQM; Bolsa de Santiago: SQM-B, SQM-A) y LG Energy Solution (LGES) (KRX: 373220) anunciaron la exitosa negociación de un nuevo contrato de compra a largo plazo, que reemplaza al anterior vigente, para suministrar más de 100.000 toneladas métricas de carbonato de litio e hidróxido de litio grado batería para el periodo 2023 - 2029 (el "Contrato de Compra").

La confianza de LG Energy Solution en SQM se basa en la extensa y exitosa trayectoria de la Compañía en los últimos años en triplicar efectivamente su producción de productos químicos refinados de litio con la menor huella ambiental de la industria. Esto ha permitido a SQM responder de manera eficiente y oportuna a las exigencias de un mercado competitivo y en expansión.

Carlos Díaz, Vicepresidente Ejecutivo de Litio, comentó: "Agradecemos la confianza depositada por LGES en la capacidad de SQM para suministrar productos refinados de litio para sus celdas de vehículos eléctricos. El nuevo Contrato de Compra consolida la relación comercial construida con nuestros socios coreanos a través de los años y permitirá a ambas compañías seguir contribuyendo a la descarbonización global".

"A través de este acuerdo, no solo hemos mejorado la estabilidad del suministro de litio, un mineral clave en las baterías, sino que también hemos fortalecido nuestra capacidad para responder activamente a la IRA (*Inflation Reduction Act*) mediante la diversificación de nuestras cadenas de suministro", dijo Myung-hwan Kim, Chief Production & Procurement Officer de LG Energy Solution. "Seguiremos entregando productos con el mayor valor para los clientes basados en el suministro confiable de materias primas diferenciadas y la más alta competitividad de nuestros productos."

Acerca de SQM

SQM es una compañía global listada en la Bolsa de Nueva York y la Bolsa de Santiago (NYSE: SQM; Bolsa de Valores de Santiago: SQM-B, SQM-A). SQM desarrolla y produce diversos productos para varias industrias esenciales para el progreso humano tales como la salud, la nutrición, las energías renovables y la tecnología a través de la innovación y el avance tecnológico. Nuestro objetivo es mantener nuestra posición de liderazgo mundial en los mercados de litio, nitrato de potasio, yodo y sales.

Para obtener más información, comuníquese con:

Gerardo Illanes 56-2-24252022 / gerardo.illanes@sqm.com

Irina Axenova 56-2-24252280 / irina.axenova@sqm.com

Isabel Bendeck 56-2-24252074 / isabel.bendeck@sqm.com

Contactos para prensa:

Maria Ignacia Lopez / ignacia.lopez@sqm.com

Pablo Pisani / pablo.pisani@sqm.com

Advertencia respecto a las proyecciones expresadas

Este comunicado de prensa contiene proyecciones según lo previsto por las disposiciones de refugio tributario de la Ley de Reforma de Litigios sobre Títulos Privados de 1995, de los Estados Unidos. Las proyecciones se identifican con el uso de palabras como: "anticipar", "planear o planificar", "creer", "estimar", "esperar", "estrategia", "debería", "deberá", y otras referencias similares a periodos en el futuro. Entre algunos ejemplos de proyecciones se incluyen las declaraciones que hacemos respecto al Plan de Desarrollo Sustentable de la Compañía, proyecto Salar Futuro, futuro comercial de la empresa, su desempeño económico futuro, su rentabilidad anticipada, sus ingresos y gastos, o cualquier otra información financiera, sinergias de costos anticipados y crecimiento de líneas de negocio o de productos y servicios.

Las proyecciones no son ni hechos históricos ni garantías de la rentabilidad a futuro. Más bien, son estimaciones que reflejan la gestión de SQM de acuerdo con la información con la que se dispone. Dado que las proyecciones son a futuro, éstas implican cierto riesgo, incertidumbre y otros factores que se encuentran fuera del control de la empresa, los que podrían llevar a que los resultados difieran de manera significativa de aquellos que se expresan en estas proyecciones, incluyendo nuestra capacidad para implementar con éxito el Plan de Desarrollo Sustentable. Por lo tanto, recomendamos que no se fie completamente de estas proyecciones. Sugerimos a los lectores consultar los documentos archivados por SQM en la Comisión de Valores e Intercambio de los Estados Unidos, específicamente el informe anual más reciente en el Formulario 20-F en donde se identifican los factores de riesgo relevantes que podrían hacer que los resultados difieran de aquellos que se expresan en las proyecciones. Todas las proyecciones se basan en información a disposición de SQM a la presente fecha. SQM no se ve obligado a actualizar dichas proyecciones, ya sean por nueva información disponible, desarrollos a futuro o debido a cualquier otro motivo, excepto en caso requerido por ley.